

Die Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen beantragt, dass für sämtliche Schüler-iPads der Schüler(innen), die an den Aalener Werkreal-, Real-, Gemeinschaftsschulen und Gymnasien vorhanden sind und für solche, die noch angeschafft werden, zusätzlich Eingabegeräte (Apple-Pencils bzw. Tastaturen) beschafft und den Schüler(inne)n zur Verfügung gestellt werden. Hierfür sind 450.000 Euro im Haushalt 2023 vorzusehen.

Dabei soll wie folgt vorgegangen werden:

- Umfangreiche Information der Schulen und des Rates über Vorteile für das Lernen und die Verwendungsmöglichkeiten
- Bedarfserhebung an den Schulen
- Beteiligung Jugendgemeinderat ab Januar 2023 (konstituierende Sitzung)

Begründung:

Insbesondere an den weiterführenden Schulen sind komplexere Anwendungsszenarien, wie das Ausfüllen von elektronischen Arbeitsblättern, die Arbeit mit interaktiven elektronischen Schulbüchern, das Erstellen von anspruchsvollen Präsentationen, Grafiken, Referaten und Berichten gefordert. Effektives Arbeiten ohne Medienbrüche (z.B. Arbeitsblatt ausdrucken, ausfüllen, fotografieren und dann elektronisch zurückschicken) ist mit einem Tablet ohne elektronischen Stift oder Tastatur nicht möglich.